## Jan Schiffer: Bewerbung als Bundessprecher der linksjugend

liebe Freund\*innen.

der kapitalistisch-patriarchale Normalzustand und der Aufstieg der Rechten macht schon jetzt vielen Menschen das Leben schlechter und der Klimawandel wird das Elend in großen Teilen der Welt noch verschärfen. Bloße Abwehrkämpfe reichen nicht, um solche Entwicklungen aufzuhalten – wir müssen immer deutlich machen, dass wir für eine Gesellschaft streiten, die grundlegend anders organisiert ist und nicht mehr Privateigentum und Profitstreben unterliegt. Dafür möchte ich mich als Bundessprecher einsetzen. Wer bin ich?

Ich heiße Jan Schiffer, bin 20 Jahre alt und studiere derzeit Philosophie und Sozialwissenschaft auf Lehramt in Köln. Ich wuchs bei meiner Mutter auf, die lange Zeit von Hartz IV leben musste, und lebte im rheinischen Braunkohlerevier, einer Region, die von Umweltzerstörung gekennzeichnet ist. Vor diesem Hintergrund wurde ich mit 11-12 Jahren schon viel zu früh politisch aktiv.

Schwerpunkt meiner Arbeit ist die Basisgruppe Köln, wo ich dazu beitragen konnte, dass eine anfangs etwas kleine und unstrukturierte Gruppe nun nach deutlicher Verjüngung aktiv in die Politik vor Ort eingreifen kann.

In den 8 Jahren meines politischen Engagements habe ich auf diversesten Ebenen Erfahrungen auf unterschiedlichen Gebieten gesammelt: Von für andere langweiliger Gremienarbeit und internem Organisieren bis zu Öffentlichkeits- und Bündnisarbeit, springe ich gern überall ein, wo der Verband mich braucht.

Ich glaube, dass der Bundesverband inhaltlich sichtbarer werden muss. Deshalb werde ich mich im BSpR für mehr inhaltliche Angebote wie bspw. thematische Veranstaltungen, Podcats und Argumentationshilfen einsetzen und werde die weitere Verbesserung unserer Öffentlichkeits- und Pressearbeit unterstützend begleiten. Insbesondere bei den oft vernachlässigten Themen Wirtschafts- und Bildungspolitik will ich dazu beitragen, unser Profil zu schärfen. Auch Geschlechterpolitik ist für mich ein zentrales Thema.

Ich bin überzeugt, dass wir junge Aktive besser dabei unterstützen müssen, im Verband anzukommen und, wenn sie Lust haben, auch größere Verantwortung zu übernehmen. In Köln haben wir erste gute Erfahrungen mit einem Mentoringprogramm gesammelt, ich fände es spannend, mit euch daran zu arbeiten, auf Bundesebene solche Erfahrungen aufzugreifen und zu unterstützen. Ich würde mich freuen, wenn ich für dieses Projekt eure Unterstützung finde und hab richtig Lust darauf, diesen großartigen Jugendverband weiter aufzubauen

zu meiner Person:
-geboren 2000 in Köln
-seit 2019 Studium der
Philosophie und
Sozialwissenschaften

## **Engagement:**

- -seit 2012 Engagement in der Klimagerechtigkeitsbewegung, z.B. Orga der Klimacamps im Rheinland
- -seit 2014 Engagement in der Linken (Ortsverband Kerpen) und der Linksjugend (Basisgruppe Rhein-Erft, später zusätzlich Basisgruppe Köln, u.a. als Sprecher der BG Köln)
- -seit Anfang 2019 Engagement bei Fridays for Future Kerpen
- -seit Ende 2019 Engagement im SDS (Köln)

## Und sonst so:

- -Madonna hören
- -amerikanische Teenieserien

## Mail:

Jan.Schiffer@linksjugend.net